



Rencontre conviviale entre les membres, les assistantes sociales du CHUV et l'entreprise Pari

Vous êtes cordialement conviés à un moment de partage et d'échange avec les partenaires importants qui complètent l'entourage de la mucoviscidose. Il s'agit, ici, de vous présenter les assistantes sociales du CHUV (pour les adultes et les enfants) ainsi que la représentante francophone des appareils aérosols Pari. Vous y découvrirez, ou approfondirez, les domaines d'action de chacune, ce qu'elles peuvent accomplir pour vous aider dans les démarches ou l'entretien des appareils. Vous pourrez, également, profiter de faire contrôler gratuitement vos appareils aérosols. Nous poursuivrons par des échanges informels et personnels autour d'un apéro dinatoire pour ravir nos papilles et nous abreuver.

Voici le programme/horaire prévu initialement :

18h - 18h10: Accueil et Bienvenue par Esther Perrin, responsable du groupe FR/VD

Déroulement de la soirée

18h10 – 19h : Présentation des assistantes sociales du CHUV

*Présentation de leur rôle autant pour les enfants que pour les adultes
Questions – réponses*

19h – 19h15 : Présentation des appareils aérosols par Sonia Kapps, représentante francophone de l'entreprise

*Présentation de son rôle et son travail
Questions – réponses*

Dès 19h15 : Apéro dinatoire et moments d'échanges

*Moment convivial où chacun peut échanger à sa guise
Contrôles des appareils personnels.*

Cet événement est totalement GRATUIT, que ce soit pour l'apéro dinatoire comme pour le contrôle des appareils. Les frais sont pris en charge par le groupe FR/VD.

N'oubliez pas de prendre votre matériel PARI afin de pouvoir profiter de le faire contrôler sur place 😊.

Inscription obligatoire afin de prévoir l'apéro en fonction du nombre de personne au plus tard pour le 10 septembre 2025 auprès d'Esther Perrin : FR-VD@mucoviscidosesuisse.ch ou 079.128.41.15.

Cette soirée se déroulera au **1^{er} étage du restaurant l'Epis-taff, route en Rambuz 17, 1037 Etagnières** dans un espace privatisé pour l'occasion.

Nous nous réjouissons de partager ce moment ensemble.

Esther Perrin, responsable du groupe régional FR/VD.